



Direction régionale de l'Environnement, de
l'Aménagement et du Logement
du Centre-Val de Loire

SPC Loire-Cher-Indre Commemoration de la crue de 1866



Mardi 25 septembre

Le Journal de Saint-Étienne mentionne un ouragan d'une violence extrême sur la ville : la circulation devient dangereuse, les vitres volent en éclats, les tuiles tombent du faite des maisons...

A Roanne, le maximum atteint 6 m à 17 heures. La crue a fait rompre la digue du Renaison dans la journée puis une culée du pont sur la Loire (Route Impériale n°7). A Fourchambault, la levée d'accès au pont est emportée (cf plan d'archives ci-dessous).



A Orléans, on s'attend à un maximum de la crue le 27 septembre vers 22 h à une cote de 3,70 m.

Le Cher est également en crue, le maximum étant prévu à St Aignan vers 14 h aujourd'hui.

Des dépêches partent de la préfecture de la Loire pour aviser les préfets des départements riverains du fleuve de l'avancement de la crue.

150 ans après, une simulation des cartes et bulletins Vigicrues tels qu'ils auraient pu être présentés pour la Loire et l'Allier sont visibles chaque jour à l'adresse :

<http://www.vigicrues.ecole.developpement-durable.gouv.fr/>